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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 23/09/2014 

La riunione ha luogo dalle ore 14.00 alle ore15.00presso la Sala da Pranzo – Palazzo Bo’.  

La situazione dei presenti e degli assenti è descritta nel seguito: 

 Presente Assente Note 

Prof. Cesare Voci (coordinatore)  G  

Prof. Ettore Felisatti X   

Prof. Pierfrancesco Brunello X   

Prof. Raffaele Cavalli  G  

Prof. Fabio Manenti X   

Prof.ssa Daniela Mapelli X   

Prof. Moreno Meneghetti X   

Prof. Giuseppe Micheli X   

Prof. Donato Nitti  G  

Prof. Walter Panciera X   

Prof.ssa Marialuisa Valente X   

Prof.ssa Chiara Maria Valsecchi  G  

Prof.ssa Paola Zanovello X   

D.ssa Anna Maria Cremonese 
 G Non presta più servizio presso 

l’Università di Padova 

D.ssa Cristina Stocco X   

Sig. Simone Maria Linzitto X   

Sig. Antonio Benvenuto 

 G Decaduto dall’incarico di 

Rappresentante degli Studenti 

in quanto ha conseguito la 

Laurea 

Sig. Filippo Zamparo X   

Sig. Giuseppe Solazzo X   

Ordine del giorno: 

  

1) Rapporto di riesame ciclico; 

2) Iter istituzione nuovi corsi di studio. 
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La seduta inizia con l’esposizione delle comunicazioni da parte di alcuni dei membri del Presidio. 

Il prof. Micheli comunica che si sta attendendo una risposta da parte dell’ANVUR riguardo alle 

proposte di semplificazione della Scheda SUA e al problema della difformità tra quest’ultima e la 

Scheda RAD.  

Riferisce, inoltre, che si è discusso con il prof. Martin, Prorettore delegato per le Relazioni 

internazionali ed i rapporti con le Università estere, della problematica delle tempistiche per le 

procedure di avviso e finanziamento dei Visiting Professors, che risulterebbero essere troppo 

ristrette; sono queste, però, le tempistiche date dal MIUR e non sembra esserci, quindi, margine 

per un allungamento.  

Il prof. Felisatti comunica che il Senato Accademico ha approvato con delibera la proposta di 

tenere in considerazione l’opinione degli studenti per l’incentivazione alla docenza. 

Comunica, inoltre, che in relazione ad alcune richieste di docenti si è pensato di arrotondare 

all’unità le soglie delle attuali fasce: bassa: ≤ 5,5; intermedia: > 5,5 e ≤ 7,5; alta: > 7,5. 

Il Presidio prende atto. 

Il Professore riferisce, infine, che la Settimana per il miglioramento della Didattica è prevista verrà 

fissata probabilmente per la quarta settimana di novembre, e che per ricordare agli studenti la 

compilazione del questionario di valutazione verranno loro inviate comunicazioni via e-mail e SMS. 

1) Rapporto di riesame ciclico. 

 
Il prof. Brunello, evidenziando il fatto che finora l’ANVUR non si è pronunciato in merito alla 

ciclicità, propone che i Rapporti siano stilati con una cadenza più lunga di un biennio, anche per le 

Magistrali. 

 

La prof.ssa Mapelli sottolinea che nel sito dell’ANVUR è presente una nota di accompagnamento ai 

documenti di Riesame Annuale e di Riesame Ciclico dalla quale si evince che le due relazioni 

devono essere redatte con modalità distinte, mentre il Rapporto di Riesame annuale è 

obbligatorio per tutti i corsi di studio attivi, l'elaborazione del Rapporto di Riesame ciclico è 

facoltativa ed è chiaramente conseguente alla necessità - individuata in uno specifico Corso di 

Studio - di effettuare analisi e riflessioni più approfondite che porteranno ad una riprogettazione 

del Corso di Studio. 

 

Il prof. Meneghetti ritiene prematuro richiedere ora il Rapporto di Riesame Ciclico, ma crede sia 

opportuno ricordare ai responsabili dei CdS che il reperimento delle informazioni necessarie per la 

compilazione del Riesame sarà utile per il completamento del quadro A1 delle Schede SUA del 

prossimo anno accademico, che saranno slegate dalle schede RAD. 

Per quanto riguarda i dati relativi al mondo del lavoro, il prof. Meneghetti sostiene che, sebbene 

essi siano di difficile reperimento, soprattutto quelli riguardanti la Pubblica Amministrazione, 

sarebbe opportuno che il Servizio Stage riuscisse a metterli a disposizione; propone, inoltre, di 

invitare i Presidenti di CCS a compilare il rapporto di Riesame Ciclico anche solo come semplice 

esercitazione, senza che esso debba essere pubblicato. Nel caso dei corsi di studio di nuova 
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attivazione, invece, si dovranno avere necessariamente dei documenti specifici da presentare 

all’ANVUR per l’accreditamento. 

 

2) Iter istituzione nuovi corsi di studio. 

 

Il prof. Micheli comunica che durante l’incontro del 22/09 con i Presidenti delle Scuole è stata 

presentata la proposta di unificare l’iter per la modifica degli ordinamenti e l’attivazione dei Corsi 

di Studio. I Presidenti delle Scuole hanno comunicato che saranno proposti tre corsi di nuova 

istituzione rispettivamente di Ingegneria, Agraria e Medicina Veterinaria, Psicologia. 

Per quanto riguarda la consultazione delle parti sociali, per i tre corsi di studio di nuova istituzione, 

il prof. Micheli informa che sarà chiesto ai relativi responsabili di seguire una procedura precisa. 

Per i Corsi di Studio già attivi, invece, è data la facoltà di scegliere se iniziare o meno a raccogliere 

informazioni per i prossimi Rapporti di riesame. 

Il prof. Micheli riassume, infine, le richieste del Presidio: la semplificazione della Scheda SUA-CdS, 

l’allineamento tra Riesame Annuale e Riesame Ciclico e la risoluzione del conflitto tra ANVUR e 

CUN. 

 

La seduta è tolta alle ore 15.00. 

 

 

 

 


